

# 東大野球部

## メールマガジン

VOL.255

### ごあいさつ

新春のお喜びを申し上げます。皆様はどのようなお正月を過ごされたでしょうか。

弊社では1月9日に練習を再開する予定でしたが、緊急事態宣言発令のため活動を一時停止することになりました。なかなか苦しい時期が続いておりますが、この困難を乗り越えて皆さまと春に神宮でお会いできることを心待ちにしております。

# 謹賀 新年



## 今回の特集

### 「新年の抱負」

TEAM 2021 の新幹部に新年の抱負を聞きました！

大音 周平（新4年・主将・捕手・湘南）



皆様あけましておめでとうございます。今年度主将を務めます、大音周平です。日頃からのご支援、大変感謝しております。正月休みにこの文章を書いていますが、休み期間中は気が付くと何度もリーグ戦で勝利したときの主将インタビューを想像していました。何を

言うか、もう完璧です。「ただひとつ」の2番歌詞よりも正確に思い出すことができます。このインタビューを妄想ではなく現実にするために新年も頑張っていきます。昨年から続くコロナにより前に進んだの後ろに下がったのかよく分からない状況ではありますが、自分たちでモチベーションを高めなければならない準備をすれば、きっと良い結果が待っていると信じています。長くなりましたが、今年も応援よろしく願っています！

【写真：（左から）大音主将、笠原前主将（R3卒）】

吉田 洸（新4年・主務・栄光学園）



メルマガをご覧の皆様、あけましておめでとうございます。自分は昔からの憧れであった東大野球部で活躍するために選手として入り、1年秋よりマネージャーとして活動することとなりました。活動する立場が違えど、リーグ戦で勝つために活動することになりありませんし、勝ちへの思いはむしろ強くなったと自負しています。リーグ戦で勝ち、マネージャーに転身したことが正しい決断だったと胸を張って言えるよう、責任と覚悟を持って全力でサポートしてまいります。ご声援のほどどうぞよろしくお願いいたします。

井上 慶秀（新4年・副将・内野手・県長野）



あけましておめでとうございます。東大野球部が勝つこと、それが今年の目標です。優秀な投手陣が僕たちにはいますから、打力を上げる事が僕にとってもチームにとっても最大の課題です。そのために、良



## 【縦のカギ】

- 1… 東大、慶應義塾、明治、法政、早稲田、立教の6つの大学をまとめて東京〇〇〇〇〇〇〇〇。
  - 2… 昔ながらの日本の遊び道具、お正月に似合う。
  - 3… 嫌いな人はいない。次の日が休日なので夜はのんびりする人が多い曜日No. 1。
  - 4… 二葉亭四迷の代表作。言文一致の最初の作品としても有名である。
  - 5… 暖かいところに自生する、ぶな科の常緑高木。この漢字を名字にもつ現役東大野球部員が1名いる。
  - 6… クリスマスに飾りたくなる温かみのあるもの。この言葉が入った題名を持つ、世界的に有名な本がある。
  - 7… 桃太郎の子分は、イヌとサルと〇〇。
  - 8… 誰が1番好きかという話題は女子の鉄板ネタである。
- ## 【横のカギ】
- 1… 1937年に中華民国北京で起きた日本軍と中国国民革命軍との衝突事件。
  - 8… カップルの愛情表現の1つの方法。
  - 9… 野生のものは凶暴であり、ニュースなどで報道されることもある。この動物が出てくる誰もが知っている歌がある。
  - 10… 秋に似合う、しずかちゃんの好きな食べ物。
  - 11… イチョウやケヤキなどが植えられることが多い。赤門前の道にもあり人々の心を知らず知らずのうちに癒している。
  - 12… 今年の干支。

## 編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

今回は「お正月の思い出」と題して、今年のお正月の楽しい思い出について語ってもらいます。どうぞお楽しみに！

今後とも東大野球部をよろしくお願いいたします。

### お問い合わせ先

〒113-0032

東京都文京区弥生1-1-1 東大球場

Te l & Fa x 03-3811-5100

メー ル ア ド レ ス office@tokyo-hbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望などございましたら、上記連絡先までご連絡ください。